



Escape game autour des Jeux olympiques

publié le 19/03/2024

Le lundi 18 mars 2024, c'est un bonne vingtaine d'élèves de 6èmes et 5èmes qui sont venus aider le petit phryge à retrouver la route de la cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques de 2024.

Entre logique et mathématiques, ils ont eu 30 min pour se casser la tête sur différents problèmes.

Un véritable travail collaboratif pour enfin ouvrir le coffre fort final !

Un grand bravo à eux pour leur réussite et leur participation !

Le phryge est en retard ... par pauline_huguet

Portfolio



Document joint

 [escape_game_semaine_des_mathe_matiques_compressed](#) (PDF de 1.3 Mo)

